



Fêter Noel avec ma famille

Bonjour, cela fait désormais 3ans que je n'ai plus fêté Noel avec ma famille. Je vis à 9000km et ce pour mes études, j'ai quitté le foyer jeune à l'âge de 15ans, ayant eu l'opportunité de continuer ma scolarité à l'étranger néanmoins mon plus grand rêve actuellement serait de pouvoir le fêter avec eux, une dernière fois avant que j'aie 18ans. Le cout du billet étant hors de prix et en particulier lorsqu'on est étudiant, ne me permet pas de pouvoir me l'offrir moi-même. Votre aide serait précieuse afin de pouvoir atteindre cet objectif. Tout contribution, même petite, compte et fait une grande différence. Si vous ne pouvez pas participer financièrement, partagez cette cagnotte autour de vous au maximum, Merci.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/qVmLdk6T>



Scannez-moi !

Cette cagnotte vous est proposée par :

Wendy Fitia